

News letter vol.258

2015年3月10日：衣料繊維事業本部 南海ニッケヤーン株式会社

第12回ジャパンヤーンフェアに出展しました

今年で12回目となるジャパンヤーンフェアが2月4日(水)～6日(金)の3日間、愛知県一宮市総合体育館(ディアドラアリーナ)で開催されました。今年は全国の毛紡績・合織・撚糸メーカー・糸商など50社が出展しました。当社は同展示会に第1回から出展しており、今年で12回連続の出展となりました。併催となっている総合展「THE 尾州」と合わせた3日間の来場者数は6,767名(前回比2,114名増、前々回比233名増)で過去最多でした。ファッションショーやテキスタイルコンテストなど多彩なコンテンツで非常に活気に溢れた展示会となりました。

当社の展示内容は新商品として打ち出した「REGALPEAKS(リーガルピークス)」、「CROCE-LS(クローチェ・ラスター)」を中心に、新交撚糸「ニッケ Nagaragawa」や精紡交撚糸「GANEZA」のほか「CROCE」・「PREGO」といった改質羊毛によるシリーズやリネン混紡糸、英国羊毛など豊富な商品展開をアピールしました。

来場者の反応は特に新商品の2品種に対して顕著に現れ、ノルウェー羊毛、南米羊毛による「REGALPEAKS」と、光沢と風合いが特徴の防縮ウール「CROCE-LS」の問合せが多かったように思います。「REGALPEAKS」については「謳い文句のある素材」・「ストーリー性のある素材」、また「CROCE-LS」では「ウォッシュブル」・「光沢感」といった来場者の要望に応える素材として高評価をいただきました。その他に機能性を謳える素材の要望も根強く感じました。

当社ブースでは織物だけではなく、丸編みジャージ・横編みニット・レッグウェアの製品見本を判りやすく展示することにより、全国各産地からの来場者に向けて、用途開発している点を力強く発信しました。今後は、展示会で入手した同業他社の情報を分析しながら、素材開発と販路開拓に注力していく所存です。



[本件に関する問い合わせ先]
ニッケ 衣料繊維事業本部
南海ニッケヤーン株式会社
〒491-0053 愛知県一宮市今伊勢町本神戸字河原1
Tel:0586-26-2420

ニッケグループ



う〜るん